

MAGAZINE

SBW 2022, Wako Erman Sebut 34 Miliar Dana Berputar di Kota Bukittinggi dan Sumbar

Linda Sari - BUKITTINGGI.MAGZ.CO.ID

Jul 2, 2022 - 19:19



Wako Bukittinggi Bersama Gubernur Sumbar, serta Kapolda di acara SBW 2022

Bukittinggi --Walikota Bukittinggi, Erman Safar juga mengapresiasi HDCI telah memilih Kota Bukittinggi sebagai lokasi 5th SBW 2022.

"Dengan kehadiran HDCI tak kurang dari Rp34 miliar dana berputar di Kota Bukittinggi dan Sumbar secara umum," ujar Wako.

Sementara itu, kehadiran para pencinta motor besar yang tergabung dalam Harley Davidson Club Indonesia (HDCI) di Kota Bukittinggi dalam rangka 5th Sumatera Bike Week (SBW) 2022, mendapat apresiasi dari Gubernur Sumatera Barat (Sumbar) Buya Mahyeldi. Ajang ini disebut telah mendorong kebangkitan ekonomi daerah pasca pandemi Covid-19.

"Terimakasih atas inisiasi dan komitmen Ketua HDCI, Bapak Irjen Pol Teddy Minahasa Putra, untuk meramaikan Sumbar, membawa ribuan bikers. Kami sangat menyambut baik kegiatan HDCI yang telah mendukung pemerintah, memberikan dampak positif kebangkitan pariwisata dan ekonomi kreatif," ujar gubernur, dalam sambutannya pada malam pembukaan 5th SBW 2022, di Lapangan Kantin, Kota Bukittinggi, Jumat (1/6) malam.

Menurut gubernur, 5th SBW 2022 merupakan ajang paling tepat dalam rangka meningkatkan pemberdayaan UMKM di Sumbar, khususnya di Bukittinggi. Dengan kehadiran 3 ribu bikers di Bukittinggi sejak 30 Juni hingga 3 Juli 2022 akan menggairahkan ekonomi masyarakat.

"Adanya kegiatan SBW yang ke-5 ini adalah salah satu jawaban untuk meningkatkan UMKM di Sumbar. Karena itu himbau masyarakat agar bersiap menjadi lebih baik memberikan pelayanan dan keramahannya. Apalagi tahun 2023 mendatang, dalam rangka Visit Beautiful West Sumatera 2023 akan lebih banyak lagi tamu yang datang ke Sumbar," tambah gubernur.

Hal senada juga disampaikan Menteri Koperasi dan UMKM, Teten Masduki. Menurutnya, pasca pandemi Covid-19, menggerakkan ekonomi nasional adalah kunci untuk bertahan.

"Saya apresiasi HDCI karena sudah membantu UMKM. HDCI daya belinya kuat, kantongnya tebal. Pasti memborong oleh-oleh dari Sumbar. HDCI juga turut menumbuhkan kebangkitan UMKM otomotif. Khususnya untuk aksesoris dan sparepart motor. Bahkan sebagian produksi lokal tersebut sekarang sudah di ekspor. Jadi kita harus optimis, kalau kita bisa," tegas Menteri.

Ketua Umum HDCI periode 2021-2026, yang juga sekaligus Kapolda Sumbar Irjen Pol Teddy Minahasa Putra menyebut 5th SBW 2022 merupakan kegiatan pertama kali pasca pandemi Covid-19.

"Melalui kegiatan Sumatera Bike Week 2022 ini kita ingin mendukung program pemerintah, memelopori kebangkitkan ekonomi. Kehadiran HDCI di Bukittinggi, hotel-hotel penuh, bahkan sampai ke Kota Padang Panjang dan Tanah Datar," kata Kapolda.

Ketua Umum HDCI juga memuji pembangunan di Sumbar yang sangat pesat, terutama dari sisi infrastruktur jalan yang bisa dinikmati pada biker. "Kalau biker ke Sumbar takkan ditemui jalan yang rusak. Jika ditemukan ada jalan yang rusak, dipastikan anda tersesat," sambung Kapolda disambut aplaus meriah para biker yang memenuhi Lapangan Kantin. (Linda)